## el Periódico

## APOYO AL DEPORTE

## La UHU cede sus instalaciones al Club Asirio de Tiro con Arco

EL PERIÓDICO HUELVA

El rector de la Universidad de Huelva, Francisco José Martínez López y la presidenta del Club Asirio de Tiro con Arco de Huelva, Aurora Quintero Gómez firmaron ayer en el Rectorado de la Onubense, un convenio marco de colaboración con el fin de afianzar sus relaciones y establecer las bases para futuras colaboraciones. En el acto, se firmó, igualmente, un convenio específico por el cual la Universidad de Huelva, acorde con su política de apoyo al deporte onubense, cede al mencionado club sus instalaciones deportivas para que se puedan desarrollar en ella todas las actividades que el Club Asirio considere oportunas. De este modo los alumnos de la Universidad de Huelva tendrán la posibilidad de practicar este deporte, ya que además se creará una escuela destinada al fomento de este deporte entre la comunidad universitaria y la sociedad onubense en general. ≡